三島町教育委員会からのお知らせ

ゆめぽけっとクラス





つうしん

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いいたします。 1月5日から始まったゆめぽけクラブは、元気いっぱい6名のスタートでした!まだまだ寒い日が続きますので体調管理に気をつけましょう。

年末大掃除のお話・・・



12月27日に「年末の大掃除をしましょう!」と声を掛けたところ、「汚した人がやればいいじゃん」や「僕はやりたくない!」など、マイナスな言葉ばかり出てきたのですが、「みんなで使う所だから、みんなできれいにしよう」といざ始めてみると予想以上に仕事がはかどり、「ここもグチャグチャだよ!」「ここも(掃除)やる?」と積極的に掃除をしてくれて、おもちゃが置いてある場所や個人のロッカーもきれいになりました。今月の目標は「ものを大事にしよう」です。自分のものはもちろん、公共の場所やものも大事に取り扱って欲しいと思います。いつまでもキレイな状態が続くようにしたいですね。













ランチづくり

R24 年ゆめぽけっとクラブ最後の日は、ランチづくりを行いました。包丁は使いたくないと言う子は意外に少なく、「やりたい!」と積極的な子どもたち。全く怖がることなく、(そんなに細かく切らなくていいのに・・笑)どんどん野菜を切ってくれました。おいしく出来たカレーは自分が食べられる量を自分で盛り付けて、いただきました。準備や片づけも手分けして終えることができました。











らかくなり、冷えると固まるプラスチック 粘土です。





女の子たちはビーズをはめ込んで指輪をイ乍ったり、男の子はキャラ クターをイ乍ったりして近ちんでいました。米占土のように手がきれないこと が利点なのですが、お湯がすぐに冷めてしまうので行っ度もお湯 を沸かし、大忙しの一時間でした(;°□°) *お湯につけると形状が元にもどり、イ可度でも遊べます。





透明なビンに洗濯のりと水を混ぜ、マスコッ トとキラキラのラメを入れてスノードームを 作りました。簡単に作れますが、細かくてキ ラキラのラメの扱いが難しくて、机や床にこ ぼれたり、入れ物をひっくり返したり、この 日も大騒ぎしながらなんとか完成!自分で作 ったスノードームに大満足の様子でした。



スノードームをイ乍りましたく







ゆいちゃんは火 山をイメージ



※スペースの関係上、全員は掲載できませんでしたが町民センターに写真を掲示しています。

りずきちゃんはうさぎです。

みあちゃんは猫